
 
 
 
 
 
 

 

Fraktion der Christlich Demokratischen Union im Bezirksrat der Landeshauptstadt Hannover 
 

Vorsitzender: Christian Weske   Telefon: (0511)  26 100 17 E-Mail: christian.weske@web.de 
 

Adresse:  Grünlinde 20A 30459 Hannover 

 
     Drucksache Nr. 15-1310/2016 
Bezirksbürgermeister 
im Stadtbezirk Ricklingen 
Herrn Andreas Markurth 

Hannover, 22. Mai 2016 
über: 
 
Fachbereich Steuerung, Personal und Zentrale Dienste 
OE 18.62.09 Bereich Rats- und Stadtbezirksangelegenheiten 
Trammplatz 2 
30159 Hannover 
 
 
Antrag   gem. § 10 der Geschäftsordnung des Rates der  
    Landeshauptstadt Hannover in die Sitzung des 

Bezirksrates Ricklingen am 9. Juni 2016 
 
 
Ortstermin Einrichtung neuer Friedhofeingang In der  Rehre / Zero-E-Park 

 
Der Bezirksrat möge beschließen: 
 
Die Verwaltung organisiert einen Ortstermin mit den Fraktionen und Einzelvertretern des 
Stadtbezirksrates Ricklingen sowie Vertretern der Friedhofsverwaltung und des 
Fachbereiches Tiefbau, um die Situation zur Einrichtung eines weiteren Zuganges zum 
Stadtfriedhof Ricklingen „In der Rehre“, Höhe „Auf dem Grethel“/“Vor der Kiehwiese“ sowie 
einer zukünftigen Bushaltestelle und Überquerungshilfe vor Ort zu besprechen. 

 
Begründung: 
 
Um den neuen Einwohnerinnen und Einwohnern des Zeero-E-Parks sowie Erholungs-
suchenden einen kurzen Zugangsweg für Spaziergänge im Park zu ermöglichen, direkte 
Wegeverbindungen nach Oberricklingen, z.B. zum Markt am Butjerbrunnenplatz und auch 
kurze Zugangswege zur Bushaltestelle am Haupteingang des Friedhofs bieten zu können, 
wäre die Einrichtung eines zusätzlichen Südeingangs im Bereich „Vor der Kiehwiese“/„Auf 
dem Grethel“ von großem Vorteil.  

In der Sitzung am 11.12.2014 hat der Stadtbezirksrat beschlossen, dass die Verwaltung die 
Einrichtung eines zusätzlichen Zugangs zum Stadtfriedhof Ricklingen an der Straße „In der 
Rehre“ westlich der Einmündung „Auf dem Grethel“ prüfen möge. Die Verwaltung war von 
dieser Idee offensichtlich bisher nicht sehr begeistert. Ein Ortstermin vor einer 
Entscheidung über die Ausbauplanung der Straße „In der Rehre“ wäre daher sinnvoll. 
 
Christian Weske 
Fraktionsvorsitzender 



 

 

 


